

KGAL-Tochter GOAL ernennt neuen Geschäftsführer

Grünwald bei München, 26.11.2024 – GOAL, das langjährige Joint-Venture von KGAL und Deutsche Lufthansa AG, hat Vicente Alava Pons zum Managing Director ernannt. Er soll gemeinsam mit Co-Geschäftsführer Christian Schloemann und dem GOAL-Team das dynamische Unternehmenswachstum weiter vorantreiben, neue Märkte erschließen und Innovationen fördern.

Vicente Alava Pons verfügt über 28 Jahre internationale Erfahrung in der globalen Luftfahrtfinanzierung. Er kommt von der Aviation Capital Group, wo er als Managing Director die weltweiten Flugzeugfinanzierungslösungen verantwortete. Weitere Stationen seiner Karriere waren LR AirFinance und MUFG Bank in London, DVB Bank SE in Singapur sowie Lufthansa Leasing.

„Vicente Alava Pons bringt seine enorme Fachexpertise, ein breites Netzwerk in der Luftfahrtbranche und eigene Visionen in die GOAL ein“, sagt André Zücker, Co-CEO der KGAL. „Ich bin überzeugt, dass die KGAL-Tochter den erfolgreichen Weg bei Service und Innovation fortsetzen und ihre Marktposition auch in neuen Investmentmärkten der globalen Luftfahrtindustrie weiter stärken wird.“ Die KGAL ist seit 1979 im Bereich Aviation aktiv, seit 1998 realisiert sie gemeinsam mit GOAL erfolgreiche Investments in Flugzeuge für ihre Investoren. GOAL zählt heute zu den weltweit 15 größten Assetmanagern im Luftfahrtbereich mit aktuell 2,5 Milliarden Euro Assets under Management.

„Mein Ziel ist es, das Geschäft aktiv mitzugestalten und den bisherigen Fokus der GOAL zu erweitern. Wir wollen neue Chancen sowie Investmentmärkte, etwa im Mittleren Osten oder in Asien, erschließen. Ganz besonders freue ich mich auch auf die Zusammenarbeit mit dem Team aus zum Teil bekannten Weggefährten“, sagt Vicente Alava Pons, Managing Director bei GOAL.

Die KGAL ist ein führender unabhängiger Investment- und Asset-Manager mit einem betreuten Investitionsvolumen von rund 16 Milliarden Euro. Der Schwerpunkt der Investments liegt auf langfristigen Realkapitalanlagen für institutionelle und private Investoren in Real Estate, Sustainable Infrastructure und Aviation. Die europaweit tätige Gruppe wurde vor 56 Jahren gegründet und hat ihren Sitz in Grünwald bei München. 363 Mitarbeiter tragen unter Berücksichtigung von Rendite- und Risikoaspekten dazu bei, nachhaltig stabile Erträge zu erzielen (Stand 31. Dezember 2023).

GOAL ist ein Joint-Venture von KGAL und Deutsche Lufthansa AG und zählt weltweit zu den Top-15-Assetmanagern in der Luftfahrtindustrie. Seit ihrer Gründung im Jahr 1998 hat GOAL bereits Transaktionen für mehr als 400 Flugzeuge und Triebwerke umgesetzt.

Ansprechpartner:
KGAL GMBH & Co. KG
Tölzer Str. 15
82031 Grünwald

Markus Lang

Leitung Marketing & Kommunikation

T +49 89 64143-307

markus.lang@kgal.de

Daniel Evensen

Kommunikationsmanager

T +49 89 64143-555

daniel.evensen@kgal.de

www.kgal.de